



○大志～心身たくましく【徳・体】
○文化～知性を高める 【知】
○平和～情操を豊かに 【徳】
NO. 7 【10月号】
令和7年 10月 31日
文責 吉田 久

授業の中で「分かった」「できた」感動体験を

吉田 久

今月のヒグマ目撃情報に係る学校の対応について、保護者・地域の皆様のご協力に深く感謝しております。これからも生徒はもちろんのこと、保護者・地域の皆様も安心できる安全な学校を目指し取り組んで参りますので、取組へのご理解とご協力をお願いします。

さて、今年度の学校経営のキーワードである「3カン」の1つに「感動」があります。生徒には、日々の授業の中で「分かった・できた」という感動体験をきっかけとして、着実に成長していってほしいと願っています。その実現に向けて、我々教職員も日々の授業改善に努めるべく、1人1台端末等を活用した授業実践を積み重ねているところです。

先日、10月23日(木)には、沼田学園合同研究会と銘打ち、本校を会場として研究会を開催しました。空知教育局から学校教育指導班主査 佐々木 明 様を助言者としてお招きし、小・中学校の教職員による熱心な協議がなされました。本校の和田教諭による3年理科、小沼教諭による2年英語、中川教諭による1年数学の授業を公開し、グループ別に研修を深めることができました。沼田学園として小・中学校が共同で研修に取り組むことができるのは、本町ならではのことです。

今後も、義務教育9年間で目指す子ども像の実現に向けて、小・中学校の教職員が相互に知恵を出し合いながら、教育活動の推進・改善に努めて参ります。

★10月各活動の様子★



11月の行事予定

- 1 (土) 北空知合同作品展 (~7日)
@深川市生きがい文化センター
3 (月) 文化の日
町民芸術祭・吹奏楽部演奏
5 (水) 家庭学習強化週間 (~19日)
6 (木) 学力テスト (全学年)
8 (土) 北空知 PTA 連合研究大会



- 9 (日) 英語検定②二次
ファミリーコンサート
10 (月) 職員会議
12 (水) 沼田学園公開授業 (小学校)
※中学校4時間授業 (給食あり)
13 (木) 芸術鑑賞教室・SC (午前)
14 (金) 小中合同地域参観日
進路説明会 (3学年保護者)



- 17 (月) テスト前部活中止 (~19日)
20 (木) 第3回定期テスト (5教科)
一斉委員会
24 (月) 振替休日
25 (火) 校内読書週間 (~28日)
26 (水) 小6登校日④
学校運営協議会

★第2学年 職場体験学習★

ふるさと沼田学習（総合的な学習の時間）では、「働くことの意義と将来の進路について考えよう」をテーマに学習を進めています。

10月2日（木）、2年生を対象にして、沼田町内の事業所（5カ所）にご協力をいただき、職場体験学習を実施しました。地域の方々に温かく見守られ、教育活動が行われたことに感謝いたします。10月30日（木）には、ICTを用いて作成したプレゼン資料を基に、学習成果を発表しました。

【職場体験先（5事業所）】

- ・沼田認定こども園・Da マルシェ・化石館
- ・沼田小学校・陸上自衛隊沼田分屯地



★第2学年 救命救急講習★

10月15日（水）、2年生の保健体育科の授業で、救命救急講習を行いました。沼田消防署の方々を講師に招き、心肺蘇生法を学びました。人工呼吸や心臓マッサージの模擬演習などを通して、生命を守ることの大切さを実感していました。



★生徒会役員選挙・生徒大会

2025–2026 新体制スタート★

先月の役員選挙では、生徒会長に立候補した、2年生がはじめ、6名が新生徒会の執行部として、選出されました。10月29日（水）には、後期生徒大会が行われ、前期の活動反省、後期の活動計画に関する質疑応答、学校生活における意見、要望等が話されました。今まで生徒会を牽引した3年生に代わり、

1、2年生を中心とした新体制で生徒会が、スタートしています。



★吹奏楽部 定期演奏会★

10月5日（日）、北竜中学校体育館で、吹奏楽部合同定期演奏会が開かれました。今年度のコンクール曲「ソロモンの指輪」等、沼田・北竜中の生徒は、全員が気持ちを込めて演奏し、会場に感動を与えていました。アンコールでは「怪獣の花唄」と「エルクンバンチェロ」2曲を披露し、迫力ある演奏に大きな拍手が沸き起こりました。



★第3学年 中学生議会★

行政や議会の仕組みに対する理解や関心を深めること、まちづくりについて積極的に考え、進んで参画しようとする意欲を高めることを目的として、今年も「中学生議会」が、10月31日（金）に、沼田町議会議場で開催されました。

将来、ふるさと沼田町を担う一人として、3年生が事前に取材や準備を進めてきました。当日も、沼田町の魅力の発信方法等について町に提案し、議員としての務めを立派に果たしました。こうした教育活動が、今後の沼田町の発展の一助となれば幸いです。



★今年度の自転車通学は終了となります★

10月27日（月）～31日（金）までの期間、ヒグマ監視警戒レベルの引き上げに伴い、保護者の皆様には、お子様の送迎等のご協力をいただき、ありがとうございました。

別紙プリントで連絡させていただきましたが、本日をもって、今年度の自転車通学を終了します。また、沼田中学校PTAの協議により、次年度から自転車通学許可に「ヘルメット着用」を義務付けることになりましたので、ご承知おきください。

つきましては、お子様の安全のために、ご理解とご協力を願いいたします。詳細については、後日改めて、ご連絡いたします。

